

## UnternehmensWert:Mensch plus:

### Digitalisierung – Fallstrick oder Chance für die Unternehmensentwicklung? Eigene Pilotprojekte gefördert voranbringen

Das betriebliche Förderprogramm UnternehmensWert:Mensch wurde in unseren mittelständischen Kundenkreis sehr positiv angenommen, um eine mitarbeiterorientierte Personal-, Team- und Organisationsentwicklung aufzubauen.

Hinzu kommt seit Oktober 2017 das Erweiterungsprogramm UnternehmensWert:Mensch+. Damit besteht nunmehr auch die Möglichkeit, in einer mit 80% geförderten Prozessbegleitung dringende Fragen der Digitalisierung zu reflektieren und dazu geeignete Projekte anzuschließen:

Welche Chancen bieten sich, durch digitale Technologien, weitere Alleinstellungsmerkmale für das Geschäftsmodell zu gewinnen? Welche Risiken entstehen, wenn die Digitalisierung innerhalb des Unternehmens vernachlässigt wird?

Welche betriebsinternen Abläufe und Strukturen lassen sich durch Digitalisierung effektiver und effizienter gestalten? Welche Konsequenzen hat die Digitalisierung für die Zusammenarbeit im Unternehmen und für seine Kultur? Wie können Führungskräfte und Mitarbeiter in ihren digitalen Kompetenzen gestärkt werden?

Was muss ein Unternehmen bieten, dass qualifizierte Bewerber ihren Anspruch auf digitale Vernetzung bei ihrem Wunscharbeitgeber erfüllt sehen?

Das Entwickeln geeigneter Pilotprojekte und ihre methodische Begleitung durch Beratungen, moderierte Workshops und Einzelcoachings sind Schwerpunkte der Prozessbegleitung.

Interessierte Unternehmen können diese ab sofort beantragen.

Als Ansprechpartner stehen wir hierbei gern zur Verfügung.



Stand: 11/2017